

## 住宅用火災警報器の効果について～寝室編～

近年の住宅火災による死者の発生状況を見ますと逃げ遅れが最も多く全体の6割にも達しています。＊川崎市では、平成23年6月1日から一般住宅にも設置することが義務化されています。



住宅用火災警報器を 設置していれば…



睡眠時に火災が発生！しかし、気がついた時には辺りが煙で充満しており、有毒ガスを吸い込んだために身体が動かなくなります。これが一酸化炭素中毒です。火が迫って来ているのに身体の自由が効かなくなり意識が有りながら火に包まれてしまいます。

住宅用火災警報器を設置していることにより火災の際は警報音が鳴るので早期に気がつき、消火器による初期消火や、早期の避難ができるのです。

どんなに大きな火災でも  
最初は消せる小さな火  
火災は初期消火がポイントです

## 消火器を設置していますか？

### 住宅用消火器



絵表示	普通火災適応 	天ぷら油火災適応 
	ストーブ火災適応 	電気火災適応 

新たに製造された消火器には、標準的な使用制限や火災の種類に応じた絵表示等を消火器本体に表示するように義務付けています。



設置したら…  
日頃からの点検や手入れもお願いします。

川崎消防署  
〒210-8565 川崎区南町20-7  
TEL 044-223-0119